

福住 福寿会 だより

発行人 福住福寿会 会長 青木康昌
編集人 同 広報部長 青木康昌

5月26日 第1回誕生会を開催

ご挨拶 会長 青木康昌
暑中お見舞い申し上げます。いよいよ猛暑の8月です。昨年の辛い経験を生かした対策は万全でしょうか、またコロナ活発化の時期だけに、充分にご注意下さい。7月第1週のコロナ感染者全国統計では約4万人となり、前週の1.4倍と急伸中とのこと。沖縄が最多で北海道は目立ってないものの、その波の北上は必至と観測されています。コロナを5種に格下げした事情から詳細情報開示も少なくなり、抵抗力のない高齢者と子供の対応が難しくなり、特に高齢者は自己防衛、自己責任を強いられるだけに、皆さんも充分にご留意をお願いします。とは言え暑さとコロナ対策で外出を控えると、運動不足から自然に体力が弱まり、更に脳の活性も低下し、フレイル状態に落ち込みます。そんな時には近くの友人を誘い、健康体操の「さくら会」をご活用下さい。体と脳の活性化に効果充分です。頑張ってこの夏を乗り切りましょう！



左から 誕生月の吉田、銅住、長澤、島津、中村、山木の美男美女さんたち

祝 第1回誕生会



主要行事の一つである誕生会の第1回目か5月26日10時から福住会館で開催され32名が出席、主役の4/5/6月誕生者14名中、6名が出席され、その中で最高齢は長澤泰子さん94歳、続いて島津竹三郎さん92歳、銅住美保子さん87歳でした。青木会長から誕生月の皆さんに恒例のお祝いが贈呈されました。おめでとう御座います。記念写真撮影後、当会初めてのイベント「大正琴」の演奏会が続き、美翔会の皆さんによる懐かしい琴の音と演奏曲、リーダーの話術に一同しばし時間を忘れました。豪華昼食を挟んで男女輪投げ大会、続いては名人連によるカラオケを楽しんで、一時半過ぎに無事解散しました。幹事の皆さんご苦労様でした。（上記写真中、黄色のユニフォームが大正琴演奏美翔会の皆さんたち。）

7月12日 交通安全・夏の街頭啓発 札幌ドーム前広場

6月11日の福住小前での交通安全街頭啓発に続き、第2回目の啓発活動が7月12日、札幌ドーム前広場で開催され地区住民約40名が参加、また石川義浩豊平区長の応援来場もあって盛り上がりました。福寿会からは、青木、浅野目、小林、中村幸、佐々木恭、島村、小川の7名の善男善女が参加しました。



写真上三枚

36号線に沿い旗ふる皆さん

福寿会ガールズ美女連たち

写真左 左から石川義浩豊平区長、一人置いて、梶野裕孝まちセン所長、笹木彰町連会長の諸氏